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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 

 

 

『約 20年ぶりの金利がある世界 

これからの暮らしへの影響 

について 』 

 

卓話者 :  鷹尾 和哉 会員 

 

 
 

3 月 5 日は「珊瑚の日」です。世界の珊瑚礁の総面積は約 60 万
㎞ 2 と地球表面のわずか 0.1％に過ぎませんが、確認されている
生物種は 9 万種をこえています。珊瑚を中心とした生物が長い
時間をかけてつくった地形が珊瑚礁です。様々な珊瑚礁の役割
は、①多様な生物を共存可能にする機能、②防災機能、③二酸
化炭素の循環機能、④保養・学習の場、だそうです。 
1996 年(平成 8 年)自然環境や野生動物の保護活動を担う公益財
団法人・世界自然保護基金(WWF)によって制定されました。日
付は「サン(３)ゴ(５)」と読める語呂合わせから。また、珊瑚の
宝石であるコーラルが 3 月の誕生石として知られることも由来
の一つです。コーラルはカラーがいくつかあり、日本でも採取
され、中でも高知県は日本の珊瑚漁の発祥地。工芸品やアクセ
サリーなど幅広く加工されており、その高知県の加工技術も世
界最高基準として評価されています。 
記念日を制定した 1996 年には、沖縄県石垣島・白保(しらほ)で
珊瑚礁保護センターの建設を開始し、2000 年 4 月に「しらほサ
ンゴ村」をオープンさせました。 
毎年 3 月 5 日の「珊瑚の日」には保全活動の啓発だけではな
く、珊瑚への配慮を前提とした商品開発を紹介したり、イベン
トを開催したりといった広報 PR が実施されています。例えば、
株式会社サンシャインシティ(東京都豊島区)は、2024 年の「珊
瑚の日」にちなんだイベント「サンシャイン水族館サンゴフェ
スタ 2024」のプレスリリースを配信しました。3 月 1 日から 31
日にかけて、珊瑚の生態や環境問題について学べるプログラム
です。プレリリースでは、子供が楽しみながら学べるミニ解説
やスタンプラリーのほか、別料金で参加できるガイドツアーも
展開することを紹介。イベントが始まる 1 か月前にプレスリリ
ースをすることで、認知拡大効果に寄与しました。今年も 3 月 1
日から 31 日まで「みんなで考えよう地球温暖化」ということで
開催されます。 
 

2024-25年度 会長 暮部 光昭 

（国際ロータリーのテーマ） 

ロータリーのマジック 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

「進化・親睦・奉仕」 

 

■2024-25年度ＲＩ会長 ステファニー A. アーチック  ■地区ガバナー 大橋 秀典 

■会長 暮部 光昭 ■副会長 橋本 昌也 ■副会長 井上 裕子 ■幹事 北林 寛崇 ■副幹事 鷹尾 和哉 

■親睦委員長  永田 大介 ■広報・会報担当 吉岡 崇 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



 

 

 

 

 

 

 
幹事 北林 寛崇 会員 

＜地区より＞ 

① 4 月度会長会(親子会)について【4/11〆】 

（青少年奉仕委員長新見会員） 

 

② 【ご案内】2025 年国際大会 日本人親善朝

食会 

（暮部会長、北林幹事、国際奉仕委員長田

嶋会員） 

 

③ 【次年度より新設】RI2660 地区 会員増強

に係るガバナー表彰について 

（暮部会長、林原会長エレクト） 

 

④ 2024-25 年度 ガバナー月信 3 月号送付のご

案内（会員各位） 

 

⑤ 【ご案内】 2024-25 年度 地区大会 写真

ダウンロードサイトのお知らせ 

（暮部会長、北林幹事） 

 

⑥ 2025-26 年度地区予算(案) 質問票 

（林原会長エレクト） 

 

＜大阪平野 RC より＞ 

⑦ 創立 50 周年記念式典・祝宴 祝電のお礼 

（暮部会長） 

 

  

 
出席報告 新見 香 会員 

 ○出席数  21 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  80.77% 

〇前々々回 2 月 5 日（水） 

 補正出席率 92.31％ 

メーキャップ 

近藤 秀一（大阪船場 RC） 

 

 

 

 

ニコニコ 担当 田中 孝史 会員 

 

暮部 光昭会長：本人誕生日の品をいただい 

て。 

奥村 昌也会員：３０年以上使っていました 

ロータリーバッヂを失くして、 

事務局に作りなおしてもらい 

ありがとうございました。 

名村研二郎会員：欠席のお詫び。申し訳あり 

ません。 

奥村 勝彦会員：卓話当番です。よろしくお 

願い致します。 

 

 

 

会員誕生日： 

岸上 宏司 会員 

暮部 光昭 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤3月度お祝い✤ 

 



 

 

 

 

 

 

『 私、断捨離しました‼ 』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 : 奥村 勝彦 会員 

 

・以前から、そろそろ身の回りの整理をしな

ければと思っていた矢先、ある事情から、ど

うしても既存の家屋内でスペースが必要とな

り、2 ヶ月強かけて「断捨離」を実行。その状

況を皆さんのご参考になればとの思いでお話

しします。 

・今回の目的であるスペース確保の為には、

「捨てる」が大前提で、家族全員がそのこと

を納得することが重要。なにより家内を説得

するのに苦労しました。 

・そしていざ実行となると、もの（物）それ

ぞれに思い出や思い入れがあり、簡単には捨

てられない。また一方、まだまだ使える物を

簡単に捨てていいものかという「もったいな

い精神」との葛藤。 

・しかし、ここは物は「断」しても思い出は、

しっかり心に焼き付け、詭弁かもしれません

が、廃棄するのではなく、送り出そうという

気持ちに心を切り替え推進しました。 

 

 

 

・思いの外の低価格で、引き取りに来てくれ

た役所の作業者の手際の良さもあり、感傷に

浸る間もなく、処理してくれたのは本当にあ

りがたいことでした。 

・こうしておかげさまで無事スペース確保も

できました。 

・「断捨離」という言葉はヨガからきている

とのことですが、断捨離をすると、気持ちも

スッキリし、なんだかゆとりも感じます。そ

の上、運気もアップするとのことですが、私

にも少しだけですがおこぼれがありました。 

・あとはもったいない神様からの祟りがない

ように祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✤前回の卓話✤ 
 

池田ＲＣのテーマ「進化・親睦・奉仕」 

 



 

 

 
 

 
３月のスケジュール 

5 水 3324 回例会 

12 水 3325 回例会 

19 水 インフォーマルミーティング 

26 水 3326 回例会 / 移動例会 

 
４月のスケジュール 

2 水 3327 回例会 

9 水 休会 

16 水 3328 回例会 

23 水 3329 回例会 

 

30 水 休会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

春よこい 
 

春よ来い 早く来い 
あるきはじめた みいちゃんが 
赤い鼻緒の じょじょはいて 
おんもへ出たいと 待っている 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ニコニコ箱の累計 

３月５日現在 ８１７,０００円 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

 

 ３月２６日（水） 

移動例会（頓珍館にて） 

『 「２０２４年度北摂文化大学」の 

修了に当たって 』 

吾々が通常接触出来ない著名な先生方の講演

を受講できたことは私にとってすばらしい経験とな

りました。その先生の内４人の方々の話を簡単に

述べさせて頂きます。 

卓話者 :  北野 紀之 会員 
 

義捐金ＢＯＸ

２月２６日時点累計 66,903 円

３月５日分 1,915 円

累計 68,818 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 

 


